



Pratteln, 23. November 2009

## Interpellation

### Wöchentliche Grüngutsammlung auch im November

Die Grüngutsammlung ist eine gute und sinnvolle Dienstleistung, die von der Prattler Bevölkerung auch rege in Anspruch genommen wird. Von November bis April werden die grünen Roll-Container nur vierzehntäglich geleert. Da im November aber viel Laub von den Bäumen fällt, muss dieses unter Umständen zwei Wochen aufbewahrt werden, wenn man seine Tonne bereits gefüllt hat. Ich wurde deshalb von verschiedener Seite gefragt, warum die Grünabfuhr nicht auch im November wöchentlich durchgeführt wird.

Ich bitte daher den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. **Wäre es möglich ab 2010 die Grüngutsammlung auch im November wöchentlich durchzuführen?**
2. **Mit welchen Kosten ist für diese zwei zusätzlichen Sammlungen pro Jahr zu rechnen?**
3. **Wie stark würden sich diese Kosten allenfalls auf den Preis der Jahresvignetten auswirken?**

Ich danke für die Beantwortung meiner Fragen.

Für die SP-Fraktion

Mauro Pavan